

El viernes 22 de noviembre los Salones del Restaurante El Asador de Colmenar Viejo fueron el lugar elegido para rendir homenaje a las cuatro empresas asociadas y a la organización sin ánimo de lucro en el Acto de Entrega de Premios Empresariales de ASEYACOVÍ.

Este acto contó con la presencia de importantes representantes del mundo político, académico, asociativo y empresarial de nuestro entorno. Entre ellos, el Presidente de CEIM y la Cámara de Comercio e Industria de Madrid, Arturo Fernández; el Director General de Comercio de la Comunidad de Madrid, Ángel Luis Martín; el Alcalde de Colmenar Viejo, Miguel Ángel Santamaría, la Vicerrectora de Relaciones Internacionales de la Universidad Autónoma de Madrid, Amaya Mendikoetxea y el Secretario General de la Federación Madrileña de Municipios, José Luis Sanz. Junto a todos ellos, diversos miembros de la Corporación Municipal de Colmenar Viejo, representantes de CEIM y Cámara de Comercio, así como un nutrido número de empresarios de la localidad, así como el Presidente de Aseyacovi, Mariano Casado y miembros de su Junta Directiva, quienes junto al personal de la Asociación quisieron celebrar una noche especial con premiadas en esta edición.

Las empresas y organización sin ánimo de lucro distinguidas en esta edición fueron las siguientes:

-PREMIO a la labor en la empresa Familiar: EL ESPEJO HOSTELERO, S.A. (EHOSA) Este premio fue entregado por el Alcalde de Colmenar Viejo, Miguel Ángel Santamaría a Eduardo Garre, Presidente de EHOSA.

El 02/09/1991 nace El Espejo Hostelerero por la acción emprendedora de Eduardo Garre Benítez. La empresa presta un servicio de calidad para el profesional de la hostelería. Los socios actuales, de los cuales el 40% está integrado en la plantilla de la compañía, fueron los encargados junto a Eduardo Garre Benítez, de construir la actual compañía que factura más de 12 millones de euros anuales y da trabajo a más de 80 personas.

Ehosa ofrece más de 2000 referencias en productos cárnicos, pescados, lácteos, vegetales, bebidas y desde hace unos años equipamientos para hostelería, menaje, celulosas, vestuario, utensilios y maquinaria

-Premio a labor en Comercio Tradicional: DECORACIÓN VALLEJO. Este premio fue entregado por Angel Luis Martín, Director General de Comercio de la Comunidad de Madrid a Teresa Olivas, Propietaria de Decoración Vallejo.

DECORACIÓN VALLEJO es una empresa familiar dedicada desde hace 25 a la decoración de hogares. El 01/12/1987 se crea la empresa con el nombre original de BRICOLAJE VALLEJO, dedicada a la venta de productos de ferretería y bricolaje.

En la actualidad, DECORACIÓN VALLEJO ofrece gran variedad de artículos de regalo y decoración, mueble rústico, auxiliares en pino y sobre todo, están especializados en muebles de interior y exterior de caña, mimbre y bambú. Son también especialistas en diseño, fabricación y colocación de frentes e interiores de armarios, consiguiendo la máxima optimización y aprovechamiento de los espacios.

-Premio a la labor de Exportación: QUÍMICA VERSÁTIL (S.L.) GRUPO TRATAUTO. El premio fue entregado por Arturo Fernández, presidente de CEIM y COCIM a David Peña, Director General de Química Versátil. Dicho premio está patrocinado por la Cámara de Comercio e Industria de Madrid.

Este grupo aglutina a un grupo de empresas que ha ido posicionándose paulatinamente en la industria química. La empresa desarrolla y ofrece productos químicos de alta calidad para aplicar en todo tipo de motores. Sus productos van dirigidos a motores de automóviles, camiones, motos y embarcaciones. Ofrece soluciones tecnológicas mediante eficientes tratamientos en diferentes circuitos de cualquier vehículo: refrigeración, combustión, lubricación y limpieza interior.

Su sede central está en Providence (RI Estados Unidos) y también cuentan con delegaciones en centro y sur de América, sur de Europa y norte de África.



David Peña y Arturo Fernández

-Premio a la labor Emprendedora: AIRVISION MEDIA, S.L. Este premio, patrocinado por el Banco Sabadell fue entregado a Juan Marino Fernández, Director General, por parte de Luis María Rodríguez-Berzosa, Director de la Oficina de Colmenar Viejo.

Juan Marino Fernandez tras 20 años como empresario en diferentes sectores, se embarca en octubre de 2012 en un nuevo proyecto empresarial creando la sociedad AIRVISION MEDIA SL.

AIRVISION MEDIA es una empresa dedicada a la producción audiovisual, eventos, marketing y estrategia de venta.

El producto y servicio ofertado a los clientes levanta gran interés y aceptación entre estos que hace que la empresa empiece a crecer y facturar desde el principio, permitiéndonos ampliar oferta, servicios, productos y personal.

En la actualidad AIRVISION MEDIA se encuentra en continuo crecimiento, realizando inversiones en material, transporte, instalaciones, personal, etc. y en breve se lanzará una nueva línea de negocio renovando el canal de televisión de Colmenar Viejo y creando el canal de Tres Cantos.

Pretendemos en el año 2014 poder aumentar plantilla y negocio siguiendo con nuestra política que hemos llevado hasta ahora y que nos ha hecho llegar hasta donde estamos.

Lo expresado anteriormente y en este proyecto no se puede conseguir sin un gran equipo humano dispuesto y comprometido, esta empresa cuenta con ello y es el valor máspreciado y la clave del éxito.

Sin lugar a dudas, el momento más emotivo de la noche se produjo en la entrega del Premio a la Labor Social: ASOCIACIÓN PABLO UGARTE. Este premio fue recogido por Mariano Ugarte, Presidente de la APU y entregado por Mariano Casado, Presidente de ASEYACOVI.

La Asociación Pablo Ugarte, más conocida por sus siglas APU, es una asociación sin ánimo de lucro que nace tras el fallecimiento de Pablo Ugarte el 27/11/2010 debido a un cáncer infantil llamado "Sarcoma de Ewing" a los once años de edad. Apenas dos meses después, el 16/01/2011 se crea APU, cuyo objetivo es hacer algo efectivo para evitar el sufrimiento de niños por la enfermedad del cáncer. Así, APU impulsa la investigación en la lucha contra el cáncer infantil. Actualmente apoyan a cinco equipos de investigación que estudian la leucemia linfoblástica, el sarcoma de Ewing, células NK en diagnóstico y tratamiento de cáncer y neuroblastoma.

Cuentan con un nutrido número de socios y éste es precisamente uno de sus principales objetivos, conseguir donaciones por pequeñas que sean para ir sumando muchos poquitos que se destinan íntegramente al apoyo de estos cinco equipos de investigación. No en vano, son la Organización no gubernamental que más dinero aporta a la investigación en la lucha contra el cáncer infantil en nuestro país. Y con el fin de seguir recaudando fondos, el próximo 1 de diciembre celebrarán la tercera edición de la Carrera Cerro Marmota, que volverá a convertirse una cita ineludible tanto para corredores como para aficionados con tan sólo dos ediciones celebradas anteriormente.

Tras el Acto de Entrega de dichos galardones, todos los asistentes disfrutaron de un agradable cóctel, intercambiando confidencias e impresiones en una noche donde ASEYACOVI volvió a ser referente del asociacionismo empresarial en la zona nortee.

Desde ASEYACOVI, por supuesto, es importante agradecer el apoyo a los patrocinadores de este Acto: Banco Sabadell, Banesto, Caja Rural de Jaén, Oca Formación, PCBOX, Gestoría López Colmenarejo, Colmenarviejo.tv y AirVision Media.